

## 令和6年度 小金井第三小学校 第4回学校運営協議会 記録

<日時>令和6年11月16日(土) 午前11時20分から午後0時20分まで

<会場>第二理科室

出席者：12名中11名参加

### 1 開会の言葉および校長挨拶

○今日は展覧会だったが、たくさんの地域・保護者の来校をいただいて大変ありがたい。今回の学校運営協議会は次年度に向けての話をさせていただく。よろしくお願ひしたい。

### 2 運動会・展覧会について

○運動会は高学年が三小の伝統を引き継いでいた姿がよかった。法被の背中の文字に一人一人の個性が表れていた。展覧会では「幸福の龍」が学年のカラーが感じられてよかった。

○運動会は久しぶりの全校参加・保護者参観で運動会らしさが戻った。かけっこが無いのが気になったが、楽しい運動会だった。展覧会では児童の個性の豊かさが感じられた。

○PTAとして運動会のサポートに参加したが、学校との一体感があり、終わると共に行事を支えたという達成感があった。展覧会ではお掃除のお手伝いをしたが、さらに中学生も参加できるようにするとよいのではないか。

○運動会でも展覧会でも工夫を考えて実施しているのが伝わった。子供の思いを尊重してくれているが全てに伝えていくのは難しいと思う。展覧会では高学年になるほど個性が失われがちだが、今回は違った。中学生がPTAの活動にボランティアとして参加しているのもよかった。

○展覧会では子供たちの目に見えない部分での努力が感じられた。共同作品は違いの中に一体感があり、素晴らしかった。

○運動会では前日雨が降っていたのに、当日朝にはラインがきれいに引かれてあり、先生方のご苦勞が感じられてありがたかった。展覧会では例年子供に作る作品を選ばせているのがよかった。

○5年生の針金の作品は独創的な作品が多く、一人一人の個性がよく表れていた。

○運動会の応援団に感動した。リーダーシップを育てることにつながっている。短い時間の中でも子供の成長につながる取組にしているのがよい。

### 3 令和7年度学校経営方針(案)

毎年少しずつ課題や思いを整理し、反映させている。地域の教育資源を活用した授業づくりは市の広報誌でも紹介された。次年度にも力を入れて取り組んでいく。ハチドリプロジェクトや子供の権利学習等、市の教育施策にも積極的に取り組んでいく。

### 4 令和7年度行事予定(案)

教務主任から次年度の行事の予定についての説明

### 5 働き方改革

学校経営方針にも働き方改革の推進を加えた。学校でも行事の精選等、様々な取組を実施している。

### 6 その他

CSパンフレット、放課後子どもの音楽会、子供会のイベント、おやじの会イベントの報告や紹介等

### 7 閉会の言葉(副校長)